

令和元年度 専門指導委員研修会

令和2年1月19日10時より泉区中央市民センター研修室にて
専門指導委員研修会が行われました。

今年度は12名の方が参加し、三浦委員長の司会で進められました。

<目的>

「子ども会・子ども育成会必携マニュアル」から学び
さらに現在の課題を考慮し、これからの子ども会
活性化に向けて話し合いを検討していく。



3つのグループに分かれ、自己紹介を
した後、マニュアルに沿いながら
「子ども会ってなに?」「子ども会
育成会ってなに?」という議題で
グループディスカッションを行いました。



自分達が子どもの時はどうだったのか
どんなことをしていたのか、どのグループも
話が盛り上がっていました。

子ども会がどうあるべきか
子ども会育成会の役割について
一人一人意見を出しながら
真剣に話し合われました。



それぞれの議題ごとに 30 分程話し合い、その後、各グループより発表していききました。



子ども会とは…

- ☺子ども達のための、子ども達だけで運営する組織で、未就学3年前から中学3年までが対象の地域内の異年齢集団。
- ☺子どもが主役となり自主的に活動していける場所。
- ☺育成者や指導員が中に入り安全に運営できるようにサポートできる団体。

子ども会育成会とは…

- ☺子ども達が自主的に活動できるようサポートしている組織。
- ☺各関係組織との連携をし子ども会の活動を見守っていく場所。



- ☺5,6年生が主体となって、子ども会活動を行っていけるよう、インリーダー研修で学んでもらうことが大事。

皆様の大変貴重なご意見を聞くことができ、改めて子ども会、子ども会育成会の役割について、またコミュニケーションを図ることの大切さを学びました。今後の活動に役立てていければと思います。

お忙しいところ、ご参加いただき、ありがとうございました。